## Turnierbestimmungen

- Für die Durchführung des Turniers gelten die Hallenrichtlinien (Hallenfußball Regeln) des Badischen Fußballverbandes.
- 2. Der gestrichelte Halbkreis vor jedem Tor kennzeichnet den Strafraum.
- 3. Pro Mannschaft können pro Tag höchstens 12 Spieler gemeldet werden. Die spielende Mannschaft besteht aus einem Torwart und vier Feldspielern.
- 4. Die Spielzeiten sind dem jeweiligen Turnierplan zu entnehmen.
- 5. Gespielt wird mit einer Rundumbande.
- 6. Das Qualifikationsturnier am Samstag wird mit vier Vierergruppen gespielt. Die Gruppenersten, zweiten, -dritten und eventuell der beste Gruppenvierte sind für das Finalturnier qualifiziert.
- 7. Das Finalturnier wird mit vier Vierergruppen begonnen. Die jeweiligen Gruppenersten und Gruppenzweiten qualifizieren sich für das Viertelfinale.
- 8. Bei Punktgleichheit entscheidet die Tordifferenz, ist auch diese gleich, entscheidet die Anzahl der geschossenen Tore. Ist auch diese gleich, entscheidet der direkte Vergleich. Falls dieser Unentschieden endete, erfolgt ein 9-m-Schießen. (Fünf Schützen je Mannschaft)
- 9. Endet das Endspiel Unentschieden, erfolgt eine Verlängerung von drei Minuten. Ist dann immer noch keine Entscheidung gefallen, wird der Sieger durch 9-m-Schießen ermittelt. (Fünf Schützen je Mannschaft)
- 10. Endet das Spiel um Platz 3 unentschieden, erfolgt sofort ein 9-m-Schießen.
- 11. Die erstgenannte Mannschaft spielt von der Turnierleitung aus gesehen von rechts nach links und hat bei Trikotgleichheit das Trikot zu wechseln bzw. Überziehhemdchen anzuziehen. Die erstgenannte Mannschaft hat Anspiel.
- 12. Das Spielfeld ist 40 m lang und 20 m breit. Die Tore sind 5m breit und 2m hoch.
- 13. Als Schiedsgericht fungiert die Turnierleitung.
- 14. Gespielt werden darf nur mit Hallen- bzw. Turnschuhen.
- 15. Die Spieler der 12 qualifizierten Mannschaften müssen am Sonntag mit denselben Rückennummern auflaufen.
- 16. Die Gruppenersten des Qualifikationsturniers erhalten die Startgebühr zurück.
- 17. Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Körper- und Sachschäden.

Wir wünschen allen Mannschaften eine gute Anreise, viel Erfolg und einen fairen Turnierverlauf.